



ことだのこ

学校だより第11号
旭市立琴田小学校
令和5年12月19日

寒さにも負けず…元気に力走のマラソン大会！！

校長 加藤 嘉明

12月5日(火)、曇り空でやや肌寒さも感じられた中でしたが、無事に校内マラソン大会を実施することができました。今年度は、練習コース及び大会コースを見直し、10月31日(火)から練習に取り組んできました。当日は、友達や保護者からの多くの声援を力に変えて、元気に走りきることができました。ありがとうございました。



1 学年



2 学年



3 学年



1 学年



2 学年



3 学年



4 学年



5 学年



6 学年



4 学年



5 学年



6 学年



祝
第1位

1年男子 □□ □さん
1年女子 □□□□さん
2年男子 □□□□□さん
2年女子 □□□□□さん

3年男子 □□□□さん
3年女子 □□□□さん
4年男子 □□□□さん
4年女子 □□ □さん

5年男子 □□□□さん
5年女子 □□□□さん
6年男子 □□□□さん
6年女子 □□□□□さん

5年男子 □□□□さん
5年女子 □□□□さん
6年男子 □□□□さん
6年女子 □□□□□さん

<3年校外学習>

12月7日(木)に10月20日から延期となっていた旭警察署・消防署への校外学習に行ってきました。



<校内書き初め教室>

講師を加瀬教子先生にお願いし、12月12日(火)に4・5年生、13日(水)に3・6年生の書き初め教室を行いました。書き初めは、3～6年生は冬休みの宿題にもなります。



<芸術鑑賞教室 「あらしの夜に」>

12月14日(木)、劇団『夢団(ゆめだん)』を迎え、全校児童で「あらしの夜に」を鑑賞しました。迫力ある生の演技と歌を間近で観て、みんな大喜びでした。



<マラソン大会 番外編>



A: 5・6年生が周回数をわかりやすく伝えました。
 B: 体育委員が開会式・閉会式の進行を行いました。
 C: 各学年1位の人には、メダルが授与されました。
 D: 6年生、準備・片付けなど、いつも協力ありがとうございました。

《1月の主な予定》

9日(火) 後期後半開始 3校時迄11:25下校
 12日(金) なわとび教室[AM]
 17日(水) 音楽体験学習[AM]
 22日(月) 教育研究集会 3校時迄13:00下校
 23日(火) 令和6年度新入生入学説明会[PM]
 24日(水) 3年校外学習【旭市内】
 26日(金) 6年フラワーアレンジメント教室[PM]
 27日(土) 令和6年度旭二中入学説明会(6年)
 30日(火) 6年校外学習【国立歴史民俗博物館】
 31日(水) PTA役員会議19:00

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第10号をご覧いただいたの感想等をお伝えします。

- 文化祭、お疲れ様でした。娘の頑張っている姿を見ることができて良かったです。高学年のお兄さん、お姉さんの優しい対応がすごく印象的でした。
- 思っていたより遥かに本格的で、親もとても楽しめました。お便りにも写真が多く載っており伝わってきます。
- 今回は、以前のような形に近づくことができ活気もあり良かったです。昔みたいにバザーや餅つき等、子供たちが楽しめる内容がもっと増えると良いですね。
- みんなで協力した文化祭。緊張しながらも一生懸命発表する姿と他学年の催し物に楽しそうに参加する姿を見ることができました。何気ない日常ですが、その積み重ねが成長につながっているんだと幸せを感じました
- 文化祭で子供たちが協力しながら何かをする姿が見れて良かったです。大人も子供も楽しめました。
- 文化祭に行けなかったのが、様子を知れて嬉しいです。いつも写真をたくさん載せて、子供たちの楽しんでいる様子や集中して話を聞いている所などを見れるので、毎回楽しみにしています。
- 音楽会を生で見れなかったのが、文化祭で生で歌声を聴き、表情も見れて本当に感動で涙が出ました。とっても素敵でした。また、『ポッチャ』も説明などを通してとても成長を感じました。そして、母達でのチーム対決はとっても盛り上がり楽しかったです。…でも、難しかったです。
- 文化祭は、子供たちがとっても楽しそうでした。一緒に体験できたりして、とても楽しめました。来月はマラソン大会や書き初め教室などいろいろありますが、体調に気をつけて過ごしてほしいです。
- 残念ながら文化祭に行けず悲しかったのですが、写真がたくさん掲載されていて(tetoruではカラーで)様子が知れて、とっても嬉しかったです。ありがとうございました。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆